

Projekt „Flüchtlingshilfe“ des Seminarfachs sf 1

Das Seminarfach sf 1 hat im letzten Halbjahr das Projekt:
„Flüchtlingshilfe“ durchgeführt.

Dazu wurden ab November montags und dienstags in den ersten beiden Pausen selbstgebackene Kekse, Kuchen oder Selbstgebasteltes verkauft.

Die Einnahmen gingen vollständig an verschiedene Organisationen. Insgesamt wurden 638,31 € gespendet.

Einnahmen	vom	Spende an
82,10 €	2.11 bis 3.11	CARITAS International (Deutscher Caritasverband e.V.; DCV)
129 €	4.11 bis 10.11	Diakonisches Werk der Evangelischen Kirche in Deutschland e.V. Not- und Katastrophenhilfe
59,60 €	11.11 bis 17.11	Aktion Deutschland Hilft (ADH)
90,20 €	18.11 bis 24.11	Deutsche Welthungerhilfe e.V.
39,50 €	25.11 bis 1.12	Deutsches Rotes Kreuz (DRK)
60,50 €	2.12 bis 8.12	Unicef
59 €	9.12 bis 15.12	SOS - Kinderdorf
118,41 €	16.12 bis 22.12	Deutsches Rotes Kreuz (DRK)

Vielen Dank für eure Unterstützung!

Die Schülerinnen und Schüler des Seminarfachs sf 1 und I. Pröhl